

VERBALE DI SEDUTA DEL COMITATO DI COORDINAMENTO DELLA FEDERAZIONE DEL 04/07/2022

Seduta in modalità mista: sede della Federazione – Via Saragozza, 175/177 - Bologna e collegamento via GoToMeeting

In presenza: Marco Filippucci coordinatore (Bologna), Gian Paolo Rubin segretario (Ferrara), Andrea Rinaldi tesoriere (Reggio Emilia), Daniele Pezzali (Parma), Camilla Fabbri (Forlì-Cesena), Loredana Mazzocchi (Piacenza).

Collegamento via GoToMeeting: Sofia Cattinari (Modena), Rita Rava (Ravenna), Gabriele Feligioni delegato (Rimini).

ORE 14:30

Ordine del Giorno:

- 1) Lettura e approvazione verbali sedute precedenti;
- 2) Conferenza Nazionale degli Ordini del 21-22 luglio p.v. - preparazione;
- 3) Aggiornamento Linee Guida Formazione - considerazioni;
- 4) Preventivo per rifacimento sito web Federazione - valutazione;
- 5) Definizione prossima riunione di Comitato della Federazione;
- 6) Varie ed eventuali

1) Lettura e approvazione verbali sedute precedenti;

Si rimanda alla prossima seduta.

2) Conferenza Nazionale degli Ordini del 21-22 luglio p.v. - preparazione;

L'Arch. Pezzali informa i componenti di Federazione di un incontro organizzato tra vari Ordini del Centro-Nord in merito alla situazione del CNAPPC; Pezzali vorrebbe parlare della COMUNICAZIONE a livello nazionale e proporre un gruppo di studio per impostare un progetto per il CNAPPC. L'Arch. Pezzali è critico nei confronti del progetto della Consiglieria Passadore.

3) Aggiornamento Linee Guida Formazione - considerazioni;

L'Arch. Fabbri porterà avanti lo sviluppo delle linee guida della Formazione per la prossima CNO.

L'Arch. Filippucci ricorda che a Roma hanno allargato i gruppi di lavoro agli Ordini e Federazioni/Consulte.

L'Arch. Pezzali chiede di mantenere lo stesso gruppo operativo Federazione/Ordine di Roma.

L'Arch. Fabbri lamenta la scarsa o nulla adesione ai gruppi operativi.

Le proposte dell'Ordine di Roma sulle linee guida per la Formazione continua appaiono estremamente di dettaglio e ragionieristiche senza tenere conto della qualità complessiva. Tendono a normare in senso stretto tutta l'attività professionale in termini di crediti formativi.

L'Arch. Fabbri invece è portata ad orientare la formazione verso temi importanti come le pubblicazioni, l'organizzazione corsi...; chiede inoltre aiuto a spronare i componenti dei gruppi di lavoro a partecipare.

L'Arch. Filippucci fa circolare il documento dell'Ordine di Roma e Federazione ed invita i vari Ordini a lavorare per l'elaborazione di una proposta per il 12 c. m. al fine di portarla in CNO.

Si procede ad esaminare nel dettaglio alcuni articoli (Es. Art. Definizioni e punto 4 relativo all'elenco degli ambiti, porre un limite di ore 5 oltre le 20).

L'Arch. Pezzali propone di portare il documento in discussione in CNO per garantirne la sottoscrizione in futuro. Aggiunge che la riforma della formazione dovrebbe essere qualcosa di sostanza rispetto all'esistente e non di modifica di punti, commi e numeri.

L'Arch. Cattinari lascia la riunione alle 15:30.

L'Arch. Rinaldi vede l'aggiornamento professionale come allargamento di visione professionale.

L'Arch. Filippucci si propone di leggere tutto il documento di Roma per verificarne la congruità con quello della Federazione.

L'Arch. Rinaldi critica l'articolazione puntuale del documento che non ha le caratteristiche per essere approvato in CNO.

4) Preventivo per rifacimento sito web Federazione - valutazione;

L'Arch. Filippucci illustra i due preventivi pervenuti in Federazione per il rifacimento del sito di Federazione. ITestense e Officina 48 hanno presentato 2 offerte simili con un preventivo da € 3.500,00 con integrazioni da € 2.000 a € 5.000 e canone annuo da € 250. Si richiede a Filippucci di approfondire le proposte ed operare una scelta.

L'Arch. Pezzali lascia la riunione alle 16:12.

5) Definizione prossima riunione di Comitato della Federazione;

Non viene definita una data.

6) Varie ed eventuali

L'Arch. Rubin, citando un caso di tre Comuni del basso ferrarese, propone di organizzare un corso federativo per coordinatori di concorsi al fine di supportare le piccole amministrazioni ad utilizzare sempre più lo strumento.

Si propone di mettere l'argomento all'ordine del giorno del prossimo comitato.

La riunione termina alle 16:25

IL SEGRETARIO Arch. Gian Paolo Rubin	IL COORDINATORE Arch. Marco Filippucci
---	---